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COM.IT.ES. - Circoscrizione Consolare di San Francisco 

Verbale di finalizzazione dell’Ordine del Giorno per la riunione Comites del 27 

Settembre 2023 

Il giorno 25 Settembre 2023, l’Esecutivo del COMITES ha corrisposto via email giungendo alla 

finalizzazione del seguente Ordine del Giorno, risultante dalla stesura via google doc a cui hanno 

collaborato i Sigg.: Sara Bianchi Chamberlin (Direttore Operativo) e Massimo Costetti (Presidente), 

con approvazione via email di Rosa Folla (Vice Presidente).  

 
• 6.05 Approvazione verbale precedente (Anna - 5 minuti) 
• 6.10 Bilancio preventivo 2024 (Guido e Massimo - 20 minuti) 
• 6.30 presentazione di preventivi a supporto dei progetti (Guido - 10 minuti) 
• 6.40 formazione di una commissione che scelga le scuole che fanno domanda per il programma 

di Early Child (Valentina - 15 minuti) 
• 6.55 Commissione formulario/database/servizi (Guido - 10 minuti) 
• 7.20 discussione sulla Presidenza della Commissione Lingua e Cultura (Sonia - 15 minuti) 
• 7.35 comunicazione e flusso di informazioni all’interno del Comites (Sonia - 10 minuti) 
• 7.45 modifica dell'Articolo 24 del nostro Regolamento Interno (Anna - 5 minuti) 
• 7.55 Aggiornamento dettagliato dei conti dei progetti aperti (ex Mentori, every child e 

commissioni - Sara 10 min) 
——————————————— 

 

• Aggiornamento Italiani di Carriera (Massimo - 10 minuti) 
• Italian Heritage Parade 8 Ottobre (Massimo - 5 minuti) 
• Varie ed eventuali 

 

La Vice Presidente Folla ha inoltre proposto l’inserimento dei seguenti due punti: 
 

• Aggiornamento del Programma AP (Rosa) Questo era un punto in agenda dell’ultima riunione 
non discusso per mancanza di tempo. (Rosa 5 min) 

• Proposta di destinare i fondi per Il food festival di Seattle ( circa 3500$) all’iniziativa 
“Commissione formulario/database/servizi” proposta in OdG dal Consigliere Mastropaolo. 
(Rosa/Anna) 
 

Il Consigliere Melchiorri ha inoltre proposto l’inserimento del seguente punto: 
 

• Progetto per il formulario degli studenti italiani per raccogliere informazioni su richieste di 
studenti italiani in Istituzioni Americane. 

 

IL PRESIDENTE      LA SEGRETARIA 

 

 

Massimo Costetti      Anna Veraldi 


